

Choses désagréables ...

En classe, lorsqu'un élève est interrogé pour aller au tableau et qu'il prend une craie trop grande. La chose est très désagréable quand le tableau et la craie s'unissent.

Près d'une gare, lorsque vous parlez à des amis et qu'un train passe. C'est très désagréable surtout que vos amis en rient pour vous déplaire.

Lorsque vous venez de perdre un être cher. C'est très désagréable de penser qu'une centaine de personnes ou plus rient à ce même moment: c'est un vendredi soir, il y a "Les Enfants de la Télé".

... et agréables

C'est très agréable de s'étaler dans un jardin sec et de regarder les nuages en pensant à une vie sans soucis.

Le plus agréable c'est de penser que l'on est agréable avec les autres, de ne jamais leur avoir fait de peine. Si cela était vrai.

José Pita 3è 2